

Pressestelle, Sonntag, 22. April 2007

Neuer Einkaufsmarkt in Dietesheim in greifbarer Nähe

„Es geht nicht um parteipolitische Interessen, sondern ausschließlich um die Einkaufsmöglichkeiten aller Mühlheimer in ihrer Stadt“, erklärte Bürgermeister Bernd Müller anlässlich der jüngsten Diskussionen um einen neuen Einkaufsmarkt in Dietesheim.

„Unser oberstes Ziel ist, dass in jedem Wohnquartier ein Einkaufsmarkt fußläufig zu erreichen ist. Wir müssen berücksichtigen, dass der demographische Wandel auch in Mühlheim einsetzt und ältere Mitbürger weniger mobil sind als junge Menschen und damit keine Chancen haben, ihre Einkäufe in einem Center auf der grünen Wieders beispielsweise im Industriegebiet zu erledigen. Es ist unsere Pflicht, die Lebensmittelversorgung in den Quartieren fußläufig zu sichern“, so der Bürgermeister.

Zur aktuellen Situation in Dietesheim erklärte der Verwaltungschef im Bauausschuss, dass der Bebauungsplanentwurf für das Gelände zwischen Maincenter und Willy-Brandt-Halle genau zum richtigen Zeitpunkt beschlussreif sei und es nur noch eine „Frage der Zeit ist, bis wir in diesem Gebiet eine neue Einkaufsmöglichkeit haben werden“.

„Es gibt zwei Alternativen: entweder es kommt zu einer privaten Einigung das Maincenter betreffend oder aber wir werden einen neuen Markt an der Dietesheimer Straße vor der Stadthalle errichten lassen und das Maincenter künftig als Wohnbebauung ausweisen. In jedem Fall aber wird sich die Einkaufssituation in absehbarer Zeit deutlich verbessern“, betonte Bürgermeister Müller.